

La historia de Mario Matthysse, el apellido del boxeo chubutense



Mario Matthysse está ligado al boxeo desde que tiene uso de razón. Tiene 10 hijos y tres de ellos escribieron capítulos de grandeza en la provincia con este deporte. Walter, el mayor, fue campeón latino welter OMB entre 2004 y 2006; Soledad fue campeona mundial peso pluma AMB y CMB y Lucas, el más reconocido mundialmente, fue campeón mundial del CMB de la categoría welter. El padre de los campeones dialogó en exclusiva con PDC y nos contó su historia.

Mario Matthysse nació en Esperanza, Santa Fe, un 14 de agosto de 1957, pero su familia recién pudo anotarlo a los diez días por lo que en su Documento Nacional de Identidad figura que nació un 24. Recuerda de pequeño ver el programa de boxeo "Entre las sogas" junto a su padre, que le gustaba el deporte.

[VER AQUI LA NOTA Y FOTOS DE HISTORIA](#)